



Straßenverkehramt Frauenfeld

Kunden des Straßenverkehrsamts in Frauenfeld in der Schweiz können bequem am Schalter auf ihre Nummernschilder warten: dank abgerundeter Kanten und eines zurückgestuften Fußraums. Bei den runden Teilen der Theke wurde mit Kontaktkleber gearbeitet, das Linoleum lässt sich in eine Dimension biegen. "Der Schalter sollte strapazierfähig sein, als Schreibtischunterlage dienen, aber in der Haptik nicht kalt sein", so Simone Wagner, Innenarchitektin und Ernst Ehrbar, Holztechniker.

Innenarchitekt	Erich Keller, AG Sulgen
Bauherr	Kanton Thurgau
Ort	Frauenfeld, Schweiz
Fotograf	Luxwerk, Zürich
Ausführung	Salathé Wohndesign GmbH, Frauenfeld; Steff Bodendecor, Berg/TG; Schreiner Erich Keller AG, Sulgen
Objekt	Erweiterung der Schalterhalle des Straßenverkehrsamts Frauenfeld

Verwendete Beläge



Marmoleum Real
Bleeckerstreet

